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2020-21 R.I.会長

ホルガー・クナーク
第2500地区第６分区帯広北ロータリークラブ

会　長／関　口　　　亘
副会長／村　上　道　隆
幹　事／松　岡　真　勝

［四つのテスト］1. 真実かどうか 2. みんなに公平か 3. 好意と友情を深めるか 4. みんなのためになるかどうか
●例会日／金曜日〈12：30～13：30〉
●例会場／ホテル日航ノースランド帯広
●事務局／帯広市西3条南9丁目 帯広経済センタービル4F
　　　　　　　　　　　　　　     TEL 0155－25－7347

　 　

　　 　
　　 　 　

　　　　 
　　　　 

　 　 　 　 　

　 　　　　 　 　

■点　鐘
■開会宣言
■ロータリーソング（我等の生業）
■名誉会員紹介
　名誉会員　 関口　好文　様
■会長挨拶

関口　　亘　会　長
前川　　学　ＳＡＡ

村上　道隆　副会長

関口　　亘　会　長
　皆様こんばんは、本日は3000回記念例会
です。
　本来で有れば松原年度での開催でしたが、
コロナ感染による休会により本日となって
しまいました。   記念すべく例会に会長をや

らせていただく事を大変光栄に思います。
　当クラブは1959年2月23日創立、4月16日にRIに認証
され日本でのロータリー認証順位が289位で、クラブ発
足当時は、会員20数名、そして、顔・名前・職業も判
らなかった方々が、集まり、話し合い、親睦・友情を深め、
ロータリーとは何であるかを勉強をして、今日の基礎
を築かれたと思います。
　3000回と言う諸先輩方が築き上げて来た歴史と伝統
を大切にして、これからもロータリー活動を皆様と一
緒に努力し、出席率向上、会員増強につとめてまいり
ますので、よろしくご協力をお願い致します。
　創立以来1000回目は1978年武田会長（歯科医）のも
と会員数92名の在籍2000回目は1998年溝口会長（テー
ラー）の元会員数は86名でした。
　現在も在籍の方は合田パスト、高木会員、いせき会員、
前田会員、石原会員、森会員、臼井会員、渡辺会員、
柴田会員、佐藤会員の10名の方がいらっしゃいます。
約22年間北クラブに貢献していただいたからこそ、本
日の3000回記念例会を迎える事が出来ました  本当に
ありがとうございます。
　この歴史と伝統を私達もたやす事なく会員増強に努
力して今後、まずは3,500回、4,000回を目指して会員
一同が一丸となって頑張って行きたいと思いますので、
ご協力をよろしくお願い致します。
　この後柴田会員によります講話がございますので、
私の挨拶はこのぐらいで終わりたいと思います。    会長
挨拶を終わります。
　本日時間の関係上会員職業紹介は来週に回したいと
思います。
　よろしくお願いします。ありがとうございます。

　

■会務報告　　　　　 　　　　　　 松岡　真勝　幹事
帯広北ＲＣ、１０月３０日（金）は休会といたします。
■ニコニコボックスの発表　　 　 村上　道隆　副会長
一宮　綾子　会員　　　　上野　浩二　会員
窪田　篤弘　会員　　　　佐藤　三幹　会員
柴田　隆視　会員　　　　関口　　亘　会員　　　　
曽我　浩昌　会員　　　　武市　　聖　会員
中島　慎也　会員　　　　畠山　美和　会員
火ノ川好信　会員　　　　深井　弘美　会員
細川　𠮷博　会員　　　　松岡　真勝　会員
松原　光一　会員　　　　村上　道隆　会員　　　　
合田　賢二　パストガバナー　
杉浦　壽　名誉会員　　　関口　好文　名誉会員
■プログラム　　　  　　齊藤　政樹　親睦家族委員長

【 帯広北ロータリークラブの歴史 】
柴田　隆視　会員　講話
　皆さんこんばんは。皆さんと3000回とい
う記念すべき例会を迎えることができまし
て喜ばしく思っております。そして、関口

好文名誉会員、ご出席ありがとうございます。
　創立当時は、私は6,7歳ですので分かりませんから私
が在籍した当時の話をしたいと思います。
　1994年2月18日に合田会長エレクト（当時）のスポ
ンサーで入会しました。当時ノガバナーは佐呂間ロー
タリーから出ておりました。佐呂間ロータリーは現在
ございません。地区大会は網走で行われました。分区
代理は川上会員がやっておりました。ＩＭは北ロータリ
ークラブが主管しました。世界大会は当時台北でした。
今年も台北ということで偶然ですね。当時の会員数は
95名でした。私が96名に入りました。95名の中にはシ
ニアアクティブが42名いました。今よりかなり多かっ
たのを覚えております。
　当時会員募集のテリトリーが帯広市を分割して決め
られていました。私が入ったときは、テリトリーはあ
まり守られていませんでした。2001年テリトリーは廃
止されました。
　会員構成は街中が多く、広小路を中心に会員がいま
した。出先機関の会員もたくさんいました。バブル崩
壊後、出先機関の会員が辞めていきました。
　当時の会場は帯広グランドホテルでした。今はホテ
ル日航ノースランド行っております。

　

　

　

　

　

　

　

　　　　 

　　　　 

　　　　 
　　　　 

　



■次週のプログラム予定

■閉会宣言
■点鐘

■出席報告／石井　宏治　出席委員長

前川　　学　ＳＡＡ
関口　　亘　会　長

〈木曜日〉足寄RC：足寄銀河ホール21
　　　　 清水RC：清水町中央公民館
　　　　 帯広西RC：北海道ホテル

　「休　会」 会員数 計算に用いる
会　員　数

ホームクラブ
出 席 数 メークアップ 欠　席 出席率

発　行／会報広報メディア委員会　　　　 委員長／窪田　篤弘　

　当時の年会費は年会費12万円、今は18万円です。当
時の入会金は５万円、今は３万円です。
　会員の当時の身分というのは、正会員・名誉会員・
シニアクティブ会員がいました。シニアクティブ会員
は年数がいくと自動的になるのですが、役員にはなれ
ました。加えてパストサービス会員の４種類がありま
した。現在は正会員・名誉会員のみです。現在は、加
えて出席免除会員があります。出席免除会員は役員に
はなれません。
　当時はメイキャップは前後６日でしたが、現在は年

度で認められております。すごく要件は甘くなってお
ります。
　私が入るまではほぼ出席率は100％でした。出席率は
昔を見習うべきです。
　しかし、根幹に関しては、昔と今はそんなに大きく
変わってません。
　皆さんと共に4000回例会を目指して頑張りたいと思
っております。
　ご清聴ありがとうございました。

64

〈月曜日〉広尾RC：日高信金広尾支店
　　　　 帯広南RC：北海道ホテル
〈火曜日〉芽室RC：めむろーどセミナー
　　　　 帯広東RC：ホテル日航ノースランド

〈水曜日〉帯広RC：ホテル日航ノースランド
　　　　 上士幌RC：川村福祉会館
　　　　 音更RC：ハピオ木野


